



LOS PAROS DEL ENCARGADO.

Seguros estamos que cualquier habitante de la Ciudad de México quisiera tener entre los contactos de su teléfono el número del encargado de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara, para que ante cualquier problema o injusticia le pudiera marcar y el funcionario deje de hacer lo que esté haciendo para ir a salvar a un ciudadano común. Y es que Lara así lo hizo con el exgobernador de Chihuahua, Javier Corral, cuando estaba a punto de ser detenido en un restaurante de la CDMX por agentes de la Fiscalía Anticorrupción de aquel estado. Cuando creemos haber visto lo peor en esa institución y la actuación de los funcionarios encargados, hay algo que lo supera, porque dejan claro que si algo no es parejo para los habitantes de la ciudad, es la procuración de justicia.

FAVORITOS DEL TRIBUNAL.

Ayer avanzó una casilla el fraude que intentan hacer desde el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, orquestado por el magistrado Armando Ambriz, compadre del senador Ricardo Monreal, con el que se busca anular el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como alcalde en la Cuauhtémoc y repetir la elección para tratar de imponer a Catalina Monreal. Y es que se decidió revocar de forma parcial una resolución del IECM en la que se consideraba que Rojo de la Vega no había incurrido en Violencia Política en Razón de Género contra la candidata de Morena. Como pasó otras veces, con ponencias relacionadas con la elección en Cuauhtémoc, la votación entre los integrantes del pleno quedó empata-da, pero Ambriz utilizó su voto de calidad, como presidente interino, para favorecer a la familia Monreal y abrir una ventana para que a los Monreal no les arrebaten el poder que durante años han ostentado en la céntrica alcaldía.

